

111 JUN 1 1934

http://sovdoc.rusarchives.ru 97

A los CC de los PC del Caribe.

25 SEP 1934

6331

505/c.

Estimados camaradas:

En esta circular nos proponemos delinear una serie de directivas organizativas respecto a la campana internacional contra la guerra, ligada a los preparativos del 10. de Agosto, XX aniversario de la guerra imperialista mundial.

Esta campana debe ser el inicio inmediato para la revision total y completa de los metodos y actividades anti-guerreras de nuestros partidos, marcados por su seria insuficiencia, radicada esta en una subestimacion oportunista del peligro de guerra, maximamente en momentos en que, el imperialismo japonés sigue con sus provocaciones contra la Union Sovietica y encabeza la cruzada de la campana anti-sovietica en China; en los momentos en que, los conflictos inter-imperialistas en Sur-America han transformado el Chaco en un inmenso campo de batalla, con 300,000 soldados bolivianos y paraguayos lanzados a una carniceria espantosa; cuando los conflictos guerreros entre Colombia y Peru, en el territorio de Leticia, así como los febriles preparativos de guerra en ambos paises se desarrollan con una rapidez vertiginosa, en medio de la demagogia de paz de los distintos paises y del imperialismo. Precisamente cuando se acepta en todo el mundo y en la America del Sur y del Caribe los conflictos inter-imperialistas que se agudizan cada dia mas con la entrada de la influencia e instigaciones del Japon en nuestros paises, es urgentemente necesario que los PC del Caribe, no solamente revisen radicalmente su estado de apatia casi, en la lucha contra la guerra, sino que deben empenarse en inyectar nueva vida en los Comites anti-guerreros, poniendo en el centro de estas actividades, las luchas concretas diarias, de que hablaremos mas adelante.

No podemos pasar por alto el hecho de que, nuestros P manifiestan un silencio muy peligroso frente al peligro de guerra y las actividades belicas en Sur America. No podemos dejar de levantar nuestra voz de alarma ante este peligro de guerra, llamando a todos los P a poner en practica las directivas incluidas en esta circular, movilizandolas todas sus fuerzas para ello.

Hemos de subrayar que en lo general los PC del C no se han comprometido todavia de la significacion del peligro de guerra, senalado ya por el XIII Pleno del EIC. La inminencia de este peligro esta plenamente confirmada en los acontecimientos mundiales y en el mismo continente americano. Dichas tesis dicen:

"La furiosa lucha por los mercados extranjeros y coloniales ha asumido ya la forma de una verdadera guerra economica internacional."

En Sur America esta lucha por los mercados ha tomado ya el caracter de una guerra imperialista abierta que amenaza extenderse a todo el continente suramericano y al Caribe. El mismo XIII pleno senala como la crisis economica lleva a lasse conflictos armados:

"La crisis economica mundial esta lo mas estrechamente ligada a la crisis general del capitalismo y agudiza todas las contradicciones cardinales del mundo capitalista en tal medida que puede operarse un cambio en cualquier momento que significaria la transformacion de la crisis economica en crisis revolucionaria. La gran tarea del proletariado internacional es transformar esta crisis del mundo capitalista en la victoria de la revolucion proletaria."